

Die Honorare für meinen Service richten sich naturgemäß nach Art und Umfang der Aufgabenstellung. Somit ist eine Angabe der Preise erst nach genauerer Kenntnis dieser Aufgabenstellung möglich.

Nach Kenntnis Ihrer Anforderungen werde ich Ihnen Angaben zu meinem Honorar machen können. Auf dieser Basis führe ich mit Ihnen Gespräche, um die Anforderungen an Ihre Statistik zu spezifizieren. Anschließend unterbreite ich ihnen dann ein Vertragsangebot - im Normalfall zum Festpreis.

Erforderlichenfalls - insbesondere bei umfangreichen Projekten - bin ich grundsätzlich bereit, im Rahmen eines vereinbarten Zahlungsplans Teilzahlungen einzuräumen.

Im übrigen weise ich darauf hin, dass lt. Urteil des Bundesfinanzhofes v. 04.11.2003 Promotionskosten steuerlich absetzbar sind, was für bereits im Beruf stehende Kollegen von besonderer Bedeutung ist.



Nehmen Sie doch unverbindlich Kontakt zu mir auf und schildern Sie die anstehende Aufgabe!

Per E-Mail erreichen Sie mich unter:

[kontakt@statistik-in-der-medizin.de](mailto:kontakt@statistik-in-der-medizin.de)

Telefonisch bin ich unter der Rufnummer

0 23 81 / 97 20 90 erreichbar.